Foto: www.unicaragil.de

Virtueller Themenabend via Teams am Dienstag, den 16.03.2021 17:00 Uhr bis ca. 18:15 Uhr

Mit Dr.-Ing. Dan Keilhoff, Mitglied im Förderverein und Mitarbeiter am IFS

Professor Reuss führt im Anschluss durch die offene Diskussion.

Machen Sie es sich zuhause bequem und loggen Sie sich ein! Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Den Link zur Veranstaltung finden Sie in der Email mit diesem Flyer. Sollten Sie vorab noch Fragen haben, schreiben Sie bitte an verein@ifs.uni-stuttgart.de. "Autonomes Fahren: Warum dauert das so lange?"



Verein der Freunde und Förderer des Instituts für Fahrzeugtechnik Stuttgart – IFS – der Universität Stuttgart